

Nachfüll - Granulat für Wasserfilter Original **ClearWater** Classic BLUE

getestet in allen Claris, Clearyl, ClearWater, Brita, BWT, Laurastar, Scanpart, usw. Filtern für:

AEG, Balay, BOSCH, Constructa, DeLonghi, Gaggenau, JURA, KRUPS, LAURASTAR, Melitta, Neff, Saeco, SIEMENS, TEFAL, Nivona, Rotel

Auch für die Wasserfilter von Tupperware, BRITA u. Laurastar geeignet.

Achtung: Vor Kauf unbedingt mit unserem qualitativ besseren, deutlich effektiveren ÖKO-AKTIV Granulat vergleichen.

je Dosen mit 1000ml = 800 g Aktiv- BLUE Granulat mit Originalitätsverschluss und Hygienesiegel ist je Dose ausreichend für 14-15 Füllungen oder 750 Liter Trinkwasser.

Das passende Refillkit und auch Refill- Wasserfilter mit Anleitung findest Du in unserem Shop!!!

Generelles: Alle Produkte liefern wir incl. Rechnung mit ausgewiesener jeweils gültiger Mehrwertsteuer.

Bei Fragen zum Produkt: Info@Lifestyle-Sparen.de

Deutsch hier, other languages go down

Wie funktioniert unser **ClearWater** CLASSIC BLUE Granulat?

Das **ClearWater** Granulat arbeitet auf „Teilentsalzungsbasis“ mit gesilberter Aktivkohle. Dem Wasser wird durch Ionenaustausch der für Maschinen schädliche Kalk entzogen.

Alle wertvolle Spurenelemente und Mineralien bleiben jedoch erhalten!

Die hochwertige Aktivkohle filtert zusätzlich Geruchs-, Geschmacks- und Schmutzpartikel aus dem Wasser.

Du bekommst das ideale Wasser zur Zubereitung von Kaffee und Tee.



Gebrauch unseres CLASSIC BLUE Nachfüll- Granulats:

Das Original **ClearWater** BLUE Nachfüllgranulat wurde für fast alle Filterpatronen von Kaffeeautomaten, offenen Krug und Tankfiltersystemen, Hauswasser Enthärtungsanlagen und Bügelstationen entwickelt. (Frage uns gerne zu speziellen Systemen an)

Bei jedem Wechsel nur diese 5 Punkte beachten:

- 1) Entnehme die Patrone aus deinem Wassertank.
- 2) Spezial-Verschluss (meistens Silikonstopfen) der verbrauchten Filterpatrone entfernen. (siehe auch unsere Refill-Wasserfilter in den anderen Auktionen)
- 3) Verbrauchtes Granulat mit Wasser aus der Patrone spülen.
- 4) Mit Hilfe eines Trichters das neue, leicht klebrige Granulat einfüllen und mit **viel** Wasser einspülen. (**Jetzt ist kein Klopfen oder Schütteln mehr notwendig**)
- 5) Stopfen mit leichten Drehbewegungen wieder einsetzen und auf dichten Verschluss achten.

Patrone nur zu 80 % befüllen, da das Granulat nach Kontakt mit Wasser noch um ca. 15% aufquillt.

Dieses Granulat spätestens nach 4-6 Wochen Nutzungszeit oder nach 50 Litern Wasserverbrauch tauschen.

(C) www.lifestyle-sparen.de

Refill - Granulate for Water Filter Cartridges Original **ClearWater** Classic BLUE

very well tested in all Cartridges of: Claris, Clearyl, ClearWater, Brita, BWT, LAURASTAR, Scanpart, ua.

AEG, Balay, BOSCH, BRITA, Constructa, DeLonghi, Gaggenau, JURA, KRUPS, LAURASTAR, Melitta, Neff, Saeco, SIEMENS, TEFAL, Nivona, Rotel and others

One tin is enough for 14 Refills of Standard Filtercartridges or 750 Liters of Water. Tins with cap and hygiene seal.

Before you order this product, compare with ECO-Activ granulate material for better qualitatively. Most times it will be more favorable and profitable for you.

each 1000ml = 800 g Classic BLUE Granulate Tins with cap and hygiene seal.

Each Tin is enough for 14-15 Refills of Standard Filtercartridges.

You find the suitable Refillkits and Refill- Cartridges with instructions in our shop!!!

In general: We deliver all products incl. invoice with stated case valid taxes.

With questions to the product ... Info@Lifestyle-Sparen.de

English

This is how our **ClearWater CLASSIC BLUE granulate material works so fine:**

The **ClearWater** BLUE granulate material works on "Part-based desalination" and the water is removed by ion exchange of the machines for malicious lime. The granulate material works on "Part-based desalination" with activated carbon .

All valuable trace elements and minerals are retained!

The high-quality activated carbon filters also smell, taste and dirt particles from the Water. **You get the ideal water for brewing coffee, tea and drinking water.** Your devices will be protected and regular descaling is cancelled as much as possible.



Applikation of CLASSIC BLUE refill- granulate material:

The original **ClearWater** BLUE Refill- granulate was developed for almost all filter cartridges by coffee vending machines, open jugs and tank filter systems, house water decalcification systems and hanger stations. (Requests us with pleasure to special systems)

Each note to change only this 5 points:

1. Remove the cartridge from your water tank.
2. Pull out the special lock (usually silicone plug) of the used filter cartridge.
3. Spent granular rinse with water from the cartridge.
4. Use a funnel to pour the new, slightly sticky granules and flushing with water.
5. With a slight twist cap back on and pay attention to tight closure.

Cartridge only 80% fill, because the granules will swell by about 15% when it will be in contact with water.

Exchange granulate material after at the latest 4-6 weeks or 50 litres of water consumption .

(C) www.lifestyle-sparen.de